

11月学年だより



体育大会、頑張りました！

雨天のため二日にわたっての実施となりましたが、体育大会が開催されました。取り組みの段階からクラスで声を掛け合い朝練をするなど、意気込みも十分。当日は、三中の伝統である入場行進から、どのクラスも、ビシッと足並みを揃え、堂々と胸を張り、練習の時よりレベルアップした、元気いっぱいな行進を見せてくれました。学年種目のダンスでは入退場門に分かれて意気込みをコールし合い、マツケンサンバの軽快なリズムに乗って登場、みんなの笑顔がキラキラ輝き、楽しさを存分に表現した最高のダンスでしたよ。その後の Action ハリケーン！も各クラス作戦を練って本番に臨み、雨にも負けず互いに競い合う姿がすがすがしかったです。一人ひとりが前向きに頑張れるところ、仲間を一生懸命に応援するところ、一丸となって熱くなれるところ、大好きです。仲間と共に行事を楽しもうとする姿勢を通して、学年のつながりがより一層深まったように感じられました。大きな行事は、終わりましたが、ここでもう一度気持ちを引き締めて、学校生活を見直していきましょう。ここが踏ん張り時。みなさんの前向きな Action を期待しています。みんなの感想からも、体育大会に対する熱い思いが伝わってきました！



○今回の体育大会はとても満足のいくものになったと思う。自分的にも自分のできる限りを尽くして頑張れたからとても楽しめた。自分が頑張った分、自分も楽しめるから今後も自分の頑張るを大切にしているいろいろ頑張っていきたい。学年競技の台風の目は、クラスが1つになったなと感じた。みんな同じ目標を持ってそれに向かってみんなで頑張れたのが嬉しくて、一人で頑張って何かを得ることができた時も嬉しいけど、みんなで頑張って何かを成し遂げることができたときは本当に嬉しくて、協力して頑張るってやっぱり楽しいんだなと改めて感じた。

○体育大会で「おつかれさま」と温かく言ってくれたのがすごく嬉しかったので、次は自分が相手の子が嬉しくなるような言葉を言うように心がけたいです。

○ダンスは最初難しくて、できるのには時間がかかると思っていたけど、思っていたよりもできるようになって、楽しくなって、全力で楽しみながらダンスをすることができた。

○体育大会で、クラスのみんなの知らなかった良さや性格をたくさん見つけることができたから良かった。全力でダンスや競技、応援に取り組めたから、三中の中で2年生最高って思えたしすごく楽しかった。

○行事を通して、みんなで種目を全力で頑張るって素敵だし、誰かが競技に出たら大きい声で応援して、こうやって人のために何かをする、されるってとても気持ちがいいなと思いました。みんなで1つのことを同じ熱量で取り組むって楽しいなと思いました。

○めっちゃ楽しかったし、賞はもらわれへんかったけど、熱い体育大会やった。これからはなんかあるたびに、こんな激アツなクラスになれるかなってワクワクした。自分でしんどい事でも努力できたのが嬉しかった。

学年の取り組みも頑張りました！

チャイム着席ミッション！

9/26(火)から9/30(月)までの5日間、「チャイム着席ミッション」と題し、授業開始のチャイムが鳴り終わるまでに自分の席に座って授業を開始するという取り組みを行いました。各クラスの議員から挙げた課題意識をもとに、学年の現状を把握し、目標を設定してミッションを開始。どのクラスも事前の抜き打ち結果を大きく上回る結果となりました！子どもたち一人ひとりが授業を大切にしよう意識している姿、「もうすぐチャイム鳴るでー！」「みんな座ろう！」と、仲間と協力してミッションに挑む姿があり、学年全体が学習に対して前向きさを見せていました。今後も、仲間と一緒に学習に励んでいきます！



中間テスト学習時間、天井を突破！

10/2(水)・10/3(木)の中間テストに向けて、各クラスで学習時間の合計目標を立て、学習時間を棒グラフとして掲示しました。また、各クラスに瓶を用意し、1時間につき1枚の丸シールを溜めていきました。取り組み期間中は、班の仲間に「昨日何分勉強した？」と声をかけ合ったり、「勉強何分やったで」と教師に伝えてきたりと、前向きに学習に向かう姿が見られました。各クラスの担任の先生も、子どもたちの頑張りに心動かされ、素敵な瓶を用意して、溜める気満々。結果は・・・、全クラス目標達成！総学習時間を示した棒グラフは、天井を突き抜けるほどにもなりました！この結果を受け、個性溢れる瓶になぞらえた賞状を各クラス用意し、学年集会で表彰を行いました。この取り組みから、子どもたちはコツコツと学習することの楽しさや大切さを実感するとともに、しんどいことにも仲間と共に前向きに向き合う力を育むことができました。この力を、日々の授業や期末テストで発揮してくれることを大いに期待しています。



人権学習がスタートしています！

先日より人権学習が始まっています。私たちが生活する社会には、さまざまな立場の人が抱えている、困りごとを生み出すバリアがたくさんあります。物理的なバリア、心のバリア……それらについて学び、それぞれの心のバリアをなくすことで、誰もが暮らしやすい社会を築いていくことができます。社会に生きる一人の人間として、ひとりひとりにそのバリアと向き合うことが求められていて、先生たちもそんなバリアを取っ払っていける力をみんなにつけてほしいと思っています。「自分には関係ない」、「自分は大丈夫」ではなく、ひとりひとりがこの学習に自分事として向き合い、これからの生き方について考える時間にしてほしいと思います。学習のなかには、さまざまなバリアに立ち向かっている方との出会いも待っています。かっこよく生きる人との出会いを通して、自分自身の「かっこいい生き方」を見つけていきましょう。





日	曜	学校行事(★45分授業)	授業	給食
1	金	6限:スマホ安全教室	金1234月5金6	○
2	土			—
3	日	◇文化の日		—
4	月	振替休日		—
5	火	口座振替日 ★5限授業 教育相談⑦ 13:30~脊柱側わん症検査2次	★火12345	○
6	水	★6限授業 生徒会委員会(10月)	★水123456	○
7	木	★1, 3年5限授業 2年研究授業	木12345○	○
8	金	5限授業 5限:授業参観 学級懇談会 SC 給食試食会	金1234○	○
9	土			—
10	日			—
11	月	全校集会	月563421	○
12	火	★6限授業	★火123456	○
13	水	生徒会委員会	水123456	○
14	木	まなび舎	★木123456	○
15	金	SC テスト発表	★月1金234月6金6	○
16	土			—
17	日			—
11月のスクールカウンセラー勤務日 "SC" は8日, 15日, 22日の金曜日です!				
18	月		★金1月25634	○
19	火		★火123456	○
20	水	5限授業	水12345	○
21	木	古紙回収	木123456	○
22	金	SC	金1234月34	○
23	土	◇勤労感謝の日		—
24	日			—
25	月	期末テスト①	社 技家 保体	×
26	火	期末テスト②	理 国 音	×
27	水	期末テスト③	英 数 美	×
28	木	★5限授業 (6限研究授業)	★木12345	○
29	金	生徒議会	金1234火6金6	○
30	土			—

保護者の皆様へ

先日の体育大会では、お忙しい中、二日にわたって、たくさんの保護者の方々にお越しいただき、本当にありがとうございました。

保護者の皆様の温かい応援が、子どもたちの大きな力となりました。朝早くから、朝練に送り出していただいたり、頑張る源である昼食を準備していただいたりと、子どもたちが体育大会を精一杯やり遂げられたのは、保護者の皆様のお力添えのおかげです。

今後とも、子どもたちの活躍を温かく見守り、応援していただきますようよろしくお願いいたします。